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番号 意見該当箇所 ご意見の概要 市の考え方 

１ 

第２章 スポーツの

現状と課題 

１ 東海市の今後の

課題 

(2) 子どもたちの

スポーツ機会の

充実 

小学校の部活動廃止は、子ど

もたちの運動不足に拍車をか

ける。スポーツ少年団の活動

日は主に土日祝日であり、親

の都合で参加できない子ども

たちがいるため、名古屋市の

ような民間委託で週３回、興

味のあるスポーツが体験でき

るよう取り組んでいただきた

い。 

小学校の部活動廃止に伴う児童のス

ポーツ機会の確保については、基本施

策１「スポーツライフの推進」の単位

施策内に「子どもたちのスポーツ機会

の充実」として、地域や各種団体と連

携して取り組んでいくことを方向性

に示していきます。具体的な取組内容

については、今後、いただいた御意見

を参考に検討していきます。 

２ 

第２章 スポーツの

現状と課題 

１ 東海市の今後の

課題 

(2) 子どもたちの

スポーツ機会の

充実 

スポーツ機会創出のため、市

が主導となり中学軟式野球部

を結成してほしい。学区を越

えて市が運営するチームや練

習機会を作っていただきた

い。 

市がチームを結成し運営する

ことにより、中学校のグラウ

ンド等の公共施設を活用で

き、スポーツ指導者バンクプ

ロジェクトとも効果的に連携

することができると思われ

る。また、市には、日本製鉄

東海ＲＥＸがあり、野球に注

力する土壌がある。 

子どもたちのスポーツ機会の創出に

ついては、基本施策１「スポーツライ

フの推進」の単位施策内の「子どもた

ちのスポーツ機会の充実」や、基本施

策２「アスリート活動の推進」の単位

施策「アスリートの発掘・育成」にお

いて、日本製鉄東海ＲＥＸを始めとし

た企業スポーツチーム等と連携して

取り組んでいくことを方向性に示し

ていきます。具体的な取組内容につい

ては、今後、いただいた御意見を参考

に検討していきます。 

３ 

基本施策 

スポーツライフの推

進 

スポーツに親しむ場

の整備 

働く世代は福利厚生で利用で

きる提携ジム等の施設が多い

名古屋市や、ウェルネスに力

を入れている大府市に流れて

いると思われるため、市内に

も魅力のある事業や施設を増

やしてほしい。 

市内での魅力ある事業や施設につい

ては、基本施策４「スポーツに親しむ

場の整備」の単位施策「身近なスポー

ツ環境の整備」において、民間施設や

市内大学、企業が保有するスポーツ施

設を含めた連携について検討してい

くことを示していきます。具体的な取

組内容については、今後、いただいた

御意見を参考に検討していきます。 

４ 

基本施策 

アスリート活動の推

進 

全国大会出場件数を１９１件

から２５０件に増やすとのこ

とであるが、市としてどのよ

うに支援するのか。また、ど

の年代、どの競技で全国大会

を目指すのか。 

基本施策の目標値については、特定の

年代や競技に限らず、単位施策「アス

リートの発掘・育成」や「アスリート

の支援」における様々な事業に総合的

に取り組むことで達成を目指してい

きます。 
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５ 

単位施策 

ス ポ ー ツ 施 設 の 整

備・運営 

学校体育施設のスポーツ開放

について、調整会議への出席

やスポーツ課窓口での申請

等、手間が掛かり、負担が大

きいため、ウェブ申請できる

システムを早急に導入してほ

しい。 

学校体育施設のスポーツ開放につい

ては、基本施策４「スポーツに親しむ

場の整備」の単位施策「身近なスポー

ツ環境の整備」において、より利用し

やすい運営方法の検討について方向

性を示していきます。具体的な取組内

容については、今後、いただいた御意

見を参考に検討してまいります。 

６ 

重点プロジェクト 

２ 学校のスポーツ

ふれあい広場プロ

ジェクト 

スポーツ教室では継続的な運

動とは言えない。また、土日

の開催となると送迎が必要と

なることから、平日の活動の

ほうが親の負担も少ない。 

具体的な取組内容については、今後、

いただいた御意見を参考に検討して

いきます。 


